

LES AMIS DES  
BEAUX-ARTS  
DE SÈTE

# LABAS



SUIVEZ-NOUS SUR FACEBOOK  
[@lesamisdesbeauxartsdesete](https://www.facebook.com/lesamisdesbeauxartsdesete)

CATHERINE JUDELL-DUFOUR, PRÉSIDENTE  
>06 07 96 06 83  
ANAÏS BONNEL, SECRÉTAIRE  
>06 17 30 53 16

LABAS.ASSOCIATION@GMAIL.COM  
ASSOCIATION LABAS  
ADRESSE PROVISoire 2024  
23, RUE JEAN MOULIN  
34200 SÈTE



avec le soutien de la  
ville de sète

L'école des Beaux-arts s'active à faire profiter aux Sétois et leurs voisins à un accès aux pratiques artistiques de qualité et toute l'année. L'école fait aussi singulièrement partie du patrimoine culturel sétois. Son activisme artistique comme son site historique ont fait sa renommée bien au-delà des frontières de l'Occitanie. Une école d'art est un organisme dynamique et mouvant qui constamment se réinvente, persuadée que l'art et ses pratiques nous habitent.

L'établissement a la chance de pouvoir s'appuyer sur l'Association des Amis des Beaux Arts de Sète pour la faire rayonner, explorer des projets singuliers et innovants. L'association est essentielle car elle permet d'impliquer élèves, anciens élèves et tout.e passionné.e convaincu.e dans des projets de développement de la structure, inventer l'école d'art de demain en l'enracinant dans des enjeux de territoire.

En 2025, l'équipe des Beaux-arts et ses usagers vont pouvoir réintégrer les locaux historiques, rendus à toutes leurs splendeurs. Ce projet initié il y a plusieurs années n'aurait jamais pu se réaliser sans la vision et la volonté passionnée de certains, dont Philippe Saulle, mon prédécesseur à la Direction de l'école jusqu'en 2024. LABAS a eu un rôle essentiel dans l'aboutissement de ce projet. La Maison du gardien restaurée par l'Association et qui accueillera ses bureaux, est une image forte de cette interaction d'idées qui nourrissent les échanges locaux entre compétences des professionnels de l'art et dynamisme de la vie associative.

*Jean-Marie Boizeau  
directeur de l'école des beaux-arts de Sète*

## L'ASSOCIATION MISSION ET PROJETS

L'année est ponctuée d'événements réguliers auxquels viennent s'ajouter divers projets portés par l'association selon les désirs et compétences de chacun :

- .Rencontres d'artistes, collectionneurs, amateurs d'art, personnes institutionnelles, dans le cadre de l'Université Nomade des Arts (UNA)
- .Voyages culturels & visites d'expositions
- .Participation à divers événements organisés par l'école des beaux-arts
- .Echanges avec d'autres associations d'amis des arts et des musées
- .Découverte et sensibilisation aux pratiques artistiques contemporaines

## LE MOT DE LA PRÉSIDENTE

En 2024, nous n'avons pas cédé à la morosité ni faibli dans nos engagements et nos activités et nous nous réjouissons d'avoir retrouvé un nombre d'adhérent.e.s légèrement supérieur à l'avant COVID.

Il nous a fallu saluer avec nostalgie le départ à la retraite de Philippe Saulle, Directeur de l'École depuis .... Il nous a consolé en acceptant de devenir trésorier de LABAS et en restant très proche de nos activités.

Et puis nous avons accueilli Jean-Marie Boizeau, le nouveau directeur qui a immédiatement apprécié l'existence de LABAS. Son adhésion enthousiaste et son soutien ont contribué à dynamiser notre équipe.

Nombreuses ont été les sorties muséales et visites d'atelier. Quelques voyages ont aussi mémorablement ponctué l'année, toujours dans une ambiance chaleureuse. Vous êtes venu.e.s partager films, conférences et soirées festives.

2025 devrait nous enchanter encore un peu plus. Nous devrions retrouver la belle demeure du 19e siècle entièrement rénovée rebaptisée Villa Beaux-Arts. Cette magnifique maison pour laquelle nous nous sommes engagé.e.s depuis bientôt 10 ans en finançant les études et la conception du parc qui sera signé Gilles Clément.

Et puis LABAS pourra jouir d'un local, le Pavillon Morello, ancienne maison du concierge, entièrement rénové grâce à une donation de Fidji Simo qui a souhaité faire un don de 100 000€ à l'association LABAS pour inscrire le nom de sa marraine dans un lieu, une salle ou un bâtiment des beaux-arts de Sète. Il a finalement été proposé par LABAS et la Ville de Sète de restaurer l'ancienne maison du concierge et de la nommer « Pavillon Thérèse Morello ». Les extérieurs sont terminés, il ne reste que l'aménagement du bureau et de la salle d'exposition qui restent à prévoir.

Enfin, comme chaque année, l'équipe de LABAS a concocté pour ses membres un programme riche en rencontres, en événements artistiques, en sorties conviviales et en voyages culturels.

Rejoignez-nous !

*Catherine Judell-Dufour  
présidente de LABAS*



## BULLETIN D'ADHÉSION

### À REMPLIR TRÈS LISIBLEMENT MERCI

nom :

prénom :

date de naissance :

adresse :

téléphone :

e-mail :

activité professionnelle :

adhésion annuelle à l'association  20€

bienfaiteur  100€ couple  30€

autre montant  étudiant  5€

règlement espèces  par chèque

à l'ordre de : LABAS

Fait à

Le

Signature

*L'adhésion est valable  
un an pour l'année civile en cours et  
renouvelable chaque début d'année  
merci de votre soutien*

*Retourner ce volet avec le paiement  
à l'adresse ci-dessous  
Les Amis des Beaux-arts de Sète  
adresse provisoire 2024 : 23, rue Jean Moulin  
34 200 Sète*